
3 Pièces

95 m²

Réf. PANORAMIC

760 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Découvrez ce superbe appartement de 3 Pièces d'une superficie de 75

m²  situé  face  à  la  mer  offrant  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  mêlant

confort  moderne et vue spectaculaire,  dans l'un des quartiers les plus

charmants  de  la  Côte  d'Azur…..  Ce  bien  d'exception  combine  toutes

les  qualités  attendues :  une vue panoramique sur  la  mer  et  le  port,  le

calme d'une résidence dans un emplacement privilégié, des prestations

haut  de  gamme  et  une  magnifique  double  terrasse  de  20

m².L'appartement  se  compose  d'une  entrée  élégante,  d'un  séjour

moderne avec une grande baie vitrée ouvrant sur une terrasse offrant ...

Discover  this  superb  3-room  apartment  with  a  surface  area  of  75  m²,  located

facing  the  sea,  offering  an  exceptional  living  environment  that  combines  modern

comfort and spectacular views in one of the most charming neighborhoods on the

Côte  d'Azur.  This  exceptional  property  combines  all  the  expected  qualities:  a

panoramic view of the sea and the port, the tranquility of a residence in a privileged

location,  high-end  amenities,  and  a  magnificent  double  terrace  of  20  m².The

apartment consists of  an elegant entrance, a modern living room with a large bay

window opening onto a terrace offering a ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON
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